



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Maintien des services d'urgence

UNE GRANDE VICTOIRE POUR LA POPULATION DE FORTIERVILLE ET DE LA MRC DE BÉCANCOUR

Fortierville, le 11 septembre 2025 – C'est avec émotion et satisfaction du devoir accompli que les élus de la MRC de Bécancour ont accueilli la décision du CIUSSS Mauricie-Centre-du-Québec de maintenir les services d'urgence à Fortierville.

« Nous avons mis tout notre cœur pour sauver notre urgence. Aujourd'hui, nous avons la preuve que lorsqu'on se mobilise, qu'on se tient debout et qu'on ne ménage aucun effort pour notre population, les résultats sont au rendez-vous. Je suis fière de notre monde et de la façon dont nous avons mené ce dossier pour atteindre le résultat escompté », a déclaré Julie Pressé, mairesse de Fortierville.

Alors que les services d'urgence étaient menacés en raison d'une pénurie de médecins, une vaste campagne a permis de mettre en lumière les enjeux et les risques de fermer l'urgence, tout en stimulant l'intérêt de nouvelles ressources qui ont finalement choisi de venir pratiquer à Fortierville. C'est le fruit des efforts de la MRC qui permet aujourd'hui au CIUSSS de maintenir les services grâce au recrutement de deux nouveaux médecins.

« Quelle belle victoire pour notre MRC! Même si nous affrontions des vents de face, nous n'avons jamais abandonné. Quand certains tentaient de nous décourager, ça nous motivait encore plus. Nous avons démontré notre force collective et notre détermination à ne jamais laisser tomber notre population. Nous sommes unis plus que jamais », a de son côté affirmé Mario Lyonnais, préfet de la MRC de Bécancour.

Julie Pressé et Mario Lyonnais souhaitent remercier tous ceux qui ont soutenu la cause de la MRC :

- Merci à la Dre Catherine Allen-Demers, seule médecin à pratiquer à Fortierville, qui a tenu le fort et qui est allée au front pour soutenir les démarches et sauver l'urgence.
- Merci aussi à tous les citoyens et citoyennes pour leurs bons mots et leurs encouragements.
- Merci aux 500 personnes qui ont participé à la grande marche de mai et aux 4500 personnes qui ont signé la pétition déposée à l'Assemblée nationale.
- Merci aux porte-paroles des oppositions en santé, MM. André Fortin (Parti libéral du Québec), Vincent Marissal (Québec solidaire) et Joël Arsenault (Parti Québécois). Tous trois ont contribué, à leur façon, à faire avancer notre dossier.

- Merci enfin aux équipes du CIUSSS avec qui la MRC a maintenu des liens constants pour la recherche de solutions.

« Pour nous, la seule option viable était le maintien des services d'urgence. Maintenant que cela est acquis, nous demeurerons vigilants afin que la population ne voie pas ses services diminuer dans le futur. Si aujourd'hui nous célébrons cette victoire, nous ne baisserons pas la garde et nous continuerons d'être présents pour nos concitoyens et concitoyennes », a conclu Mme Pressé.

-30-

À propos de la MRC de Bécancour

Leader dans la gestion des services offerts aux municipalités, la MRC de Bécancour travaille en favorisant une approche concertée avec les municipalités de son territoire en innovant dans son savoir-faire afin de mieux desservir la population. Elle a la responsabilité d'intervenir dans le développement régional en matière d'aménagement du territoire, des programmes de rénovation domiciliaire, de la gestion des lots intramunicipaux, du développement culturel, de la gestion des matières résiduelles, de la couverture de risques en sécurité incendie et du développement économique régional par le biais d'en+reprendre MRC Bécancour.

Source : MRC de Bécancour

Renseignements :

Laurence Poulin

514 812-1758

lpoulin@tactconseil.ca